

## **ERRETTUNG 5 – Markus 6:56**

von Thomas Gebhardt

### Markus 6:56

Und wo er in die Märkte oder Städte oder Dörfer einging, da legten sie die Kranken auf den Markt und baten ihn, daß sie nur den Saum seines Kleides anrühren möchten; und alle, die ihn anrührten, wurden gesund (SOZO).

Auch in unserem heutigen Beispiel sehen wir wieder, JESUS war gekommen um zu erretten (SOZO)!

Die Menschen hatten von JESUS gehört. Es ist so wichtig, dass Menschen von JESUS hören. Ich weiß nicht genau, was sie alles gehört haben, aber ganz sicherlich haben sie überall die Botschaft vernommen; Der Erretter ist da, das Himmelreich ist nahe herbeigekommen. Diese Botschaft war es, die vor JESUS hergetragen werden sollte. Schon Johannes der Täufer redete davon.

### Matthäus 3:2

und sprach: Tut Buße, das Himmelreich ist nahe herbeigekommen!

Und auch die Jünger JESU hatten den Auftrag, diese Botschaft zu verkündigen:

### Matthäus 10:7

Geht aber und predigt und sprecht: Das Himmelreich ist nahe herbeigekommen.

Aber auch die Menschen, die die Hilfe des Herrn erlebt hatten, gingen hin und sagten es allen weiter. So verbreitete sich schnell diese Botschaft: "Euer Erretter, euer Heiland kommt."

Viele Menschen, die diese Botschaft hörten, glaubten dem, was sie gehört hatten, und machten sich auf, diesen JESUS zu begegnen. Die Frage ist heute wie auch damals, wie nimmst Du diese Botschaft auf? Ist diese Botschaft für Dich eine Botschaft, die Dich aktiv werden lässt, um die Nähe des Heilandes zu suchen, oder stehst Du skeptisch am Straßenrand während JESUS vorrübergeht?

Die Menschen in unserer Geschichte sind Menschen, die in so großer Not sind, so dass JESUS oft ihre letzte Hoffnung ist. Diese Menschen wollen nicht viel. Sie wollen keine lange gesalbte Predigt, sie wollen keinen Vortrag und sie wollen auch keine Ratschläge, wie sie besser mit ihrer Krankheit oder ihrem Leiden zurechtkommen. Diese Menschen hatten nur einen Wunsch, den Saum des Gewandes JESU zu berühren.

Kannst Du erkennen und verstehen? Sie wollten keine Erklärungen, nicht einmal, dass der Herr JESUS mit ihnen betete, sondern sie hatten den Glauben, den der Herr JESUS so liebte. Einen Glauben, der an vollkommene Errettung glaubt. Ich will den Herrn berühren, dann bin ich gerettet.

Die Bibel gibt uns eine wunderbare Botschaft weiter: ALLE, die IHN anrührten, wurden gesund, wurden errettet (SOZO).

Ich möchte, weil dies so wichtig ist, Errettung richtig zu verstehen, dass Du besonders darüber nachdenkst, dass das Wort Gottes ausdrücklich sagt, dass alle, die IHN anrührten, gerettet wurden.

Mittwoch, der 24.10.07

Sicherlich gab es Kranke und Notleidende, die die Hilfe des Herrn nicht in Anspruch nehmen wollten, die Ihn nicht anrührten und denen daher auch nicht geholfen wurde, aber jeder, der den Herrn anrührte, der erlebte Errettung. Es war egal, was er für ein Leiden hatte oder wie schwer dieses Leiden war, wenn er JESUS berührt hatte, kam Errettung in sein Leben. Die Krankheiten und Nöte wichen und er erlebte ein Wunder der Liebe Gottes!

Willst Du auch erleben, wie Gott Dich errettet aus aller Deiner Not? Willst Du wirklich erfahren, was ER, der Herr JESUS, alles für Dich tun kann? Möchtest Du erleben, wie sich innerhalb von wenigen Minuten oder Sekunden alles in Deinem Leben verändert, dann musst Du den Herrn JESUS berühren. Du fragst mich vielleicht, wie soll das gehen? Du denkst, damals konnten die Menschen dies tun aber heute? Ich darf Dir eine frohe Botschaft bringen, auch heute geht das noch! Die Bibel zeigt uns was Jesaja sah:

### [Jesaja 6:1](#)

Des Jahres, da der König Usia starb, sah ich den HERRN sitzen auf einem hohen und erhabenen Stuhl, und sein Saum füllte den Tempel.

Was ist heute Gottes Tempel? Was sagt uns die Bibel dazu?

### [2.Korinther 6:16](#)

...Ihr aber seid ein Tempel des lebendigen Gottes, wie Gott spricht: «Ich will in ihnen wohnen und unter ihnen wandeln und will ihr Gott sein, und sie sollen mein Volk sein.»

Die Gemeinde ist der Tempel Gottes! Sein Saum füllt die Gemeinde aus! Dort hast Du die Möglichkeit den Saum zu berühren, um errettet zu werden.

Friede mit Dir!